



Einladung zur Informationsveranstaltung «Erste Hilfe im Alter»

Der Seniorenrat Egolzwil-Wauwil führt in Zusammenarbeit mit dem Samariterverein Wauwil-Egolzwil eine Informationsveranstaltung durch zum Thema Erste Hilfe im Alter. Wir laden Sie zu diesem interessanten Anlass ganz herzlich ein.

Was tun, wenn Sie zu Hause oder unterwegs einem Menschen helfen wollen, der soeben unglücklich gestürzt ist oder einen Schwächeanfall erlitten hat? Sind Sie in der Lage, die ersten Schritte zur Hilfe oder einen Notruf mit den richtigen Informationen in die Wege zu leiten?

Referentin	Ursula Haas, Samariterlehrerin
Schwerpunkte	Die Informationen klären Sie über die wichtigsten Sofortmassnahmen auf, was zu tun ist bei Verdacht <ul style="list-style-type: none">• auf Brüche nach einem Sturz• bei Schwindel- oder Schwächeanfällen• Alterszucker• Insektenstichen• und zeigen Ihnen die richtige Bewusstlosenlagerung• Fragen- und Antworten-Runde
Zielgruppe	Die Informationen richten sich vor allem an Seniorinnen und Senioren, welche einen früheren Erste Hilfe-Kurs auffrischen oder Neues lernen wollen, was im besten Fall ein Leben retten kann. Auch jüngere Interessierte sind ganz herzlich willkommen!
Datum/Zeit	Donnerstag, 11. Juli 2013, 14.00 bis ca. 16.00 Uhr
Ort	Pfarrheim, Wauwil

Die Teilnahme ist kostenlos.

Im Anschluss an die Veranstaltung offerieren wir Ihnen Kaffee und Kuchen.

Wir freuen uns auf ein zahlreiches Erscheinen!

Der Seniorenrat bedankt sich im Voraus ganz herzlich beim Samariterverein für die spontane Bereitschaft, uns so wertvolle Informationen zukommen zu lassen.